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 Quantum(: فعالية تطبيق نموذج التعلم الكمومى )8102) ،لفا ويلينداو جونى ا

Learning لترقية إستيعاب المفردات العربية لدى )
فى المدرسة الثانوية بمعهد خير  صف الثاني التلاميذ

 مولك بمنطقة إندراغيري هولو. أيرالأمة 
نموذج التعلم الكمومى تطبيق  يهدف إلى معرفة فعاليةىذا البحث بحث تجريبي و 

(Quantum Learning)  فى المدرسة  صف الثاني لدى التلاميذلترقية إستيعاب المفردات العربية
نموذج ىل تطبيق البحث " أسئلةو . مولك بمنطقة إندراغيري ىولو أيرالثانوية بمعهد خير الأمة 

صف  لدى التلاميذفعال لترقية إستيعاب المفردات العربية  (Quantum Learningالتعلم الكمومى )
 ىذا البحثومنهج  "؟مولك بمنطقة إندراغيري ىولو أيرالثانوية بمعهد خير الأمة فى المدرسة  الثاني

 الاختبار و و الملاحظة التطبيق و تصميم خطة التعليم الذي يتركب منتجريبي، البحث ال من نوع
مولك  أيرالثانوية بمعهد خير الأمة فى المدرسة الصف الثاني  التلاميذو مجتمع البحث فيتكون من 

كالصف  "أالثاني " التلاميذ . و عينتو7102\7102، العام الدراسي بمنطقة إندراغيري ىولو
مولك بمنطقة إندراغيري  أيرالثانوية بمعهد خير الأمة فى المدرسة  كالصف الضابطي "ب" التجريبي و

الثانوية بمعهد  مدرسة" ب" و "أ" الثانيالصف  في التلاميذ ة وي المدرسالبحث فهوأما أفراد . ىولو
نموذج التعلم الكمومى تطبيق  فعالية وموضوع و مولك بمنطقة إندراغيري ىولو أيرخير الأمة 

(Quantum Learning)  فى المدرسة  صف الثاني لدى التلاميذلترقية إستيعاب المفردات العربية
 الملاحظة :و من أدوات لجمع البيانات .مولك بمنطقة إندراغيري ىولوأير الثانوية بمعهد خير الأمة 

 =P:ز الآتيالرم ةفيو الباحث تستخدمافي تحليل البيانات و  و الاختبار.
 

 
 X 100% .  أما نتائج ىذا

 (Quantum Learningنموذج التعلم الكمومى ) تطبيقالبحث فيمكن أن تتلخص الباحثة أن 
الثانوية بمعهد خير الأمة فى المدرسة  صف الثاني لدى التلاميذفعال لترقية إستيعاب المفردات العربية 

في درجة دلالة Tt من الجدول أكبر  3,14=   . كما دل عليو أن مولك بمنطقة إندراغيري ىولوأير 
مقبولة. و ىذه تدل على      و مردودة    ، يعنى2,01=  0و من درجة دلالة %  2,68=  %5

لدى فعال لترقية إستيعاب المفردات العربية  (Quantum Learningنموذج التعلم الكمومى ) تطبيق
 .مولك بمنطقة إندراغيري ىولوأير الثانوية بمعهد خير الأمة فى المدرسة  صف الثاني التلاميذ

 .(، مفردات العربيةQuantum Learning، التعلم الكمومى )فعالية : الكلمات الأساسية
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ABSTRACT 

Juni Ulfa Weilinda, (2018): The Effectiveness of Implementing Quantum 

Learning Model in Increasing Student Arabic 

Vocabulary Mastery at Class Two of Junior 

High School Khairul Ummah Boarding School 

Air Molek, Indragiri Hulu Regency 

 This research was an Experiment aiming at knowing the effectiveness of 

implementing Quantum Learning model in increasing student Arabic vocabulary 

Mastery at Class Two of Junior High School Khairul Ummah Boarding School 

Air Molek, Indragiri Hulu Regency.  The formulation of the problem was “was 

the implementation of Quantum Learning model effective to increase student 

Arabic vocabulary Mastery at Class Two of Junior High School Khairul Ummah 

Boarding School Air Molek, Indragiri Hulu Regency?”.  This research was started 

from planning the lesson plan, conducting, observing and testing.  All the two-

grade students in the Academic Year of 2017/2018 were the population of this 

research.  The samples were the two-grade students of class A as the experimental 

group and the students of class B as the control group.  The subjects of this 

research were the teachers and the two-grade students of class A and B.  

Observation and test were the instruments of collecting the data.  To analyze the 

observed data, the following formula was used:    
 

 
       .  Based on the 

data analysis obtained, it could be concluded that Quantum Learning model was 

effective to increase student Arabic vocabulary Mastery at Class Two of Junior 

High School Khairul Ummah Boarding School Air Molek, Indragiri Hulu 

Regency because to 3.14 was higher than tt 2.68 at 1% significant level and 2.01 at 

5% significant level.  It meant that H0 was rejected and Ha was accepted.  In other 

words, Quantum Learning model was effective to increase student Arabic 

vocabulary Mastery at Class Two of Junior High School Khairul Ummah 

Boarding School Air Molek, Indragiri Hulu Regency. 
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ABSTRAK 

Juni Ulfa Weilinda, (2018): Efektifitas Penerapan Model Quantum Learning 

Untuk Meningkatkan Penguasaan Kosakata 

Bahasa Arab pada Santri Kelas II Madrasah 

Tsanawiyah Pondok Pesantren Khairul Ummah 

Air Molek Kabupaten Indragiri Hulu. 

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang bertujuan untuk 

mengetahui Efektifitas Penerapan Quantum Learning untuk Meningkatkan 

Penguasaan Kosakata Bahasa Arab pada Santri Kelas II di Madrasah Tsanawiyah 

Pondok Pesantren Khairul Ummah Air Molek Kabupaten Indragiri Hulu. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah Penerapan Model 

Quantum Learning efektif untuk Meningkatkan Penguasaan Kosakata Bahasa 

Arab pada Santri Kelas II di Pondok Pesantren Khairul Ummah Air Molek 

Kabupaten Indragiri Hulu?” Penelitian ini dimulai dari merancang langkah 

pembelajaran, pelaksanaan observasi, kemudian tes. Populasi penelitian adalah 

seluruh santri kelas II Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Khairul Ummah 

Air Molek Kabupaten Indragiri Hulu tahun ajaran 2017/2018, dengan sampel 

santri kelas II A sebagai kelas eksperimen dan kelas II B sebagai kelas kontrol 

Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Khairul Ummah Air Molek Kabupaten 

Indragiri Hulu. Subjek penelitian adalah guru dan santri kelas II A dan II B 

Madrasah Tsanawiyah Pondok Pesantren Khairul Ummah Air Molek Kabupaten 

Indragiri Hulu. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam 

penelitian ini terdiri dari observasi dan tes. Untuk menganalisis data observasi 

digunakan rumus: P = 
 

 
 X 100%. Dari analisis data yang diperoleh, dapat 

disimpulkan bahwa model Quantum Learning efektif untuk meningkatkan 

penguasaan kosakata bahasa Arab pada Santri Kelas II di Madrasah Tsanawiyah 

Pondok Pesantren Khairul Ummah Air Molek Kabupaten Indragiri Hulu. Karena 

nilai To = 3,14 lebih besar dari Tt pada taraf signifikansi 1% = 2,68 dan taraf 

signifikansi 5% = 2,01. Ini berarti bahwa Ho ditolak dan Ha diterima. Dengan 

kata lain model Quantum Learning efektif untuk meningkatkan penguasaan 

kosakata bahasa Arab pada Santri Kelas II di Madrasah Tsanawiyah Pondok 

Pesantren Khairul Ummah Air Molek Kabupaten Indragiri Hulu. 

 

Kata Kunci: Efektifitas, Quantum Learning, Kosakata Bahasa Arab. 

 

 


